
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „yukbee“ vom 24. Mai 2010 um 12:09

Ich fahre einen SUV, weil ich die Woche über im Forst arbeite, am Wochende den
Pferdeanhänger quer durch Europa ziehen muss, hinter dem Garten die Alpen habe und recht
häufig denn Senn auf der Alpe besuchen muss, (Zweitberuf Landarzt) ich vor der Haustür die
Nordsee habe und bei gefährlichem Hochwasser den Bootsanhänger des Katastrophenschutzes
ziehen muss (ehrenamtlich). Dabei möchte ich standesgemäß fahren und auch abends vor der
Oper (gesellschaftliche Verpflichtung...) eine ordentliche Figur machen. Deshalb ist es ein
Touareg geworden!! 
Aber im Ernst: Braucht man wirklich Gründe für alles im Leben. Vielleicht ja doch. Aber keine
Rechtfertigungen für alles, was man sich gönnen möchte.
Mein Hauptmotiv: Ich fahre gerne mit meinem Dicken!!
Und wenn mich mal jemand von der Seite anmacht: Siehe meine Antwort oben... 
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